



*„...geballte Wikingerkraft mit absolut überzeugender Performance:
SCHILDBEISSER.“*

(Concertreviews - Emergenza Bandcontest 2010)

www.schildbeisser.de
www.myspace.com/schildbeisserband
www.regioactive.de/schildbeisser



Aus den Wäldern Münchens dröhnt es...

Schildbeisser – Laut den Sagen wurden so die Berserker bezeichnet, da sie in Kampfeswut in ihre Schilde bissen.

So energiegeladener zeigt sich die publikumsnahe und dynamische münchner Metalband auch auf der Bühne, nur wurden die Äxte und Schwerter gegen Gitarre und Bass eingetauscht. Die Schilde, auf denen sie trommelten, wurden zu einem Schlagzeug. Die Schlachtgesänge dröhnen jedoch immer noch so laut und brutal wie eh und je.

Wild schreiend, headbangend, hüpfend und tanzend feiern die Schildbeisser mit ihren Fans und Freunden der „etwas“ härteren Musik, während sie dem Publikum mit ihrer Mischung aus schilderzerschmetternden Riffs, markerschütternden Vocals und mitreißenden, melodischen Parts alte Sagen und Geschichten über blutdürstende Helden nahe bringen.

Wer einmal in der Schlacht mit den Schildbeissern stand, wird zufrieden, mit Nackenschmerzen, in sein Nachtlager fallen und sich darauf freuen, beim nächsten Konzert noch einmal mit diesen Berserker, Seite an Seite im Kampfe zu stehen.

Die Band:

Die Münchner Metal-Formation Schildbeisser wurde im Frühjahr 2008 von Michael Karl (Blodgrin-Vocals), Michael von Stosch (Skruggur-Drums) und Jakob Steenbock (Vandill-Guitar) gegründet.

Das erste Konzert hatten sie im Juni des selben Jahres.

Es folgten zahlreiche Konzerte in Jugendzentren in und um München, sowie im Feierwerk (Hansa39), im Backstage, und in der Garage Deluxe.

2010 nahmen sie - für eine Untergrundmetalband - erfolgreich beim Emergenza-Bandkontest teil. (2. Platz im Bayernfinale-Muffathalle)

Mittlerweile sind die Musiker mit mehr als 30 erfolgreichen Konzerten routiniert und professionell bei jedem Live-Einsatz, wobei der Spaß am Musizieren trotz der Routine geblieben ist wie am ersten Tag.

2011 wurde Schildbeisser in den Emergenza-Artistpool aufgenommen (Metalpool), und sie zeichneten die Live-Demo „**Blutrausch**“ im Proberaum auf.

Nach einigen Musikerwechseln (Gitarre und vor allem Bass) ist ihre jetzige Besetzung:

Vocals-	Michael Karl	alias „ <i>Blodgrin</i> “	(Gründungsmitglied)
Guitar-	Davi Saavedra	alias „ <i>Warris</i> “	(seit August 2008)
Guitar-	Jakob Steenbock	alias „ <i>Vandill</i> “	(Gründungsmitglied)
Drums-	Michael von Stosch	alias „ <i>Skruggur</i> “	(Gründungsmitglied)
Bass-	Chris Ballis	alias „ <i>Ursa</i> “	(seit November 2010)

Die Musik / Das Konzept:

Nachdem sie oft gefragt werden, was für Metal die Band macht, sie sich aber nicht einordnen können und es auch nicht wollen, antworten die Jungs einfach mit: „**Metal**“.

Für Leute, die es etwas genauer wissen wollen:

Schildbeisser macht eine lustige Mischung aus: Deathmetal, Paganmetal, Thrashmetal, Progressive-Metal usw. usw.

Das hängt damit zusammen, dass sie genau das machen, worauf sie Lust haben und sie sich durch eine Einordnung in eine spezielle Metalrichtung nicht in ihrer Kreativität einschränken lassen wollen.

Viele der Texte sind an die nordische Mythologie angelehnt, aber auch eigene Erfahrungen werden verarbeitet.

Ihre wilde und energiegeladene Performance wird durch ihre Bühnenoutfits und ihre „Kriegsbemalung“ abgerundet.

Hauptziel der Band ist es, das Publikum zum Headbängen, Pogen, Brüllen und zum Feiern zu animieren, was ihnen mit Hilfe eines authentischen gut gelaunten Auftretens auch meist gelingt.

!!!! Die Band distanziert sich von jeder Form von politischem Extremismus und verurteilt die missbräuchliche Verwendung nordischer Symbole und Mythologie durch die rechte Szene. !!!!

Rezi/Feedback:

*"...geballte Wikingerkraft mit absolut überzeugender Performance: **SCHILDBEISSER**"*
-Emergenzafestival Showreviews

*"...Eure Show war sehr authentisch und unterhaltsam. Das Konzept von Schildbeisser ist schlüssig und ihr zieht euer Ding durch. **Die Metal Heads in der Jury waren begeistert!** Ihr schafft es durch eure Musik und den dazugehörigen Style positiv aufzufallen und euch von anderen Bands abzuheben. [...] eine sehr gute Show mit viel Fell und Schweiß:)"*

-Feedback Emergenza Jury (an uns gesendet von Christine Hofmann - Emergenza Assistant Headoffice München)

Kontakt:

Email: contact@schildbeisser.de

Michael Karl: 0157/ 83874567

Jakob Steenbock: 0163/ 6186347

Hörprobe auf: www.myspace.com/schildbeisserband

Live-Fotos:



Jakob Steenbock alias „Vandill“



Michael Karl alias „Blodgrin“



Davi Saavedra alias „Warris“



Chris Ballis alias „Ursu“



Michael von Stosch alias „Skruggur“



im Backstage in München